

construcción de pequeñas estaciones terrestres.

La nota sobresaliente de la participación canadiense consistió en la transmisión directa de un mensaje de la Ministra de Comunicaciones Jeanne Sauvé a los participantes en el simposio a través del satélite *Hermes* el 16 de mayo.

### Bienvenida a refugiados argentinos

El 16 de mayo último, el Ministro de Inmigración Bud Cullen anunció un programa gubernamental para admitir a 100 prisioneros políticos argentinos y a sus familias en Canadá como refugiados políticos.

Añadió que se enviarían representantes canadienses a las prisiones argentinas para entrevistarse con los posibles refugiados. Se calcula que en Argentina existen unos 8.000 presos políticos; dicho país ha sido gobernado por una junta militar desde marzo de 1976.

El gobierno federal aprobó el programa después de más de un año de peticiones para que se tome una acción humanitaria por parte de las Naciones Unidas, miembros del Parlamento, grupos religiosos, Amnesty Internacional y otros individuos y organizaciones.

El Sr. Cullen añadió que se daría preferencia a prisioneros con familiares en Canadá o a aquellos individuos que sean patrocinados por compañías canadienses o grupos de 5 o más adultos y que prometan ayuda financiera al refugiado durante un año.

El gobierno argentino indicó recientemente que cooperaría con el canadiense para facilitar su visita a las prisiones. Ottawa ejecutó un programa similar en Chile habiendo permitido la entrada en Canadá a 115 prisioneros políticos y a 234 de sus familiares.

### Maternidad en el Zoológico de Toronto

*Fern Mandel* escribió el relato siguiente para el boletín de la *Metropolitan Toronto Zoological Society*, febrero/marzo, 1978.

Todo está bien ahora para la orgullosa

mamá orangután Puppi y su primer bebé Santan, Pero la cosa no fué así durante el pasado octubre cuando le nació su primer hijo de 5 libras de peso en el Zoológico de Toronto. La nueva mamá parecía temer tomar su nuevo bebé o incluso tocarle. Santan se hubiera sofocado en sus primeros minutos de vida si el Dr. Kay Mehren no lo hubiera salvado y aplicado respiración artificial de boca a boca.

El orangután infante fue conducido a la enfermería donde después de lavarle se le pesó y alimentó. Durante los 10 días siguientes, la empleada del zoológico Dianne Devison mantuvo vigilancia constante sobre él. Si bien la atención humana para los bebés nacidos en el zoológico es sumamente capaz, siempre es preferible que sea la madre quien se cuide de sus retoños, habiendo por lotanto intentado su reunión con Puppi, la madre, poco después.

En su primer intento Puppi tomó a su bebé, lo limpió, y lo puso de nuevo en el suelo dejándolo así. Al día siguiente se presentó de nuevo el bebé a su madre; es-



*Reunión de Puppi y su hijo. Poco después de su reintroducción, el vigilante Derek Gamble dijo que Puppi era ahora una "madre sumamente feliz". ¿Recuperando el tiempo perdido?*